

# **Appel du collectif Touche pas à ma prév' à se mobiliser le Jeudi 6 Février 14h Place de la République à Lille**

Nous, salariés des 11 clubs de prévention du Nord et membres du collectif Touche pas à ma prév, sommes réunis face aux restrictions budgétaires du département du Nord. La prévention spécialisée est une mission obligatoire de la protection de l'enfance. Le 16 Décembre 2024, les associations ont appris de manière brutale et soudaine le désengagement à hauteur de 3 millions d'euros sur leur budget annuel. Nous, salariés de ces associations l'avons appris après les fêtes, Bonne année ! Cette baisse représente environ 60 postes d'éducateurs en prévention spécialisée ce qui entraînerait des fermetures d'associations !

Nous, salariés en club de prévention spécialisée, sommes présents dans les territoires afin de prévenir les risques de marginalisation et d'exclusion des jeunes et des familles. La particularité de la prévention spécialisée est d'aller à la rencontre des jeunes sur leur territoire, de les accompagner individuellement, collectivement, d'organiser des actions de manière non institutionnalisée, nécessitant une adaptation des pratiques en permanence. Tisseurs de lien, ils repèrent des besoins, soutiennent et accompagnent les jeunes et leur famille qui peuvent être éloignés du droit commun vers les services adaptés.

A travers ce collectif, nous appelons à une mobilisation de l'ensemble de notre secteur afin de parer à cette nouvelle attaque contre la protection de l'enfance.

La prévention spécialisée est à la fois l'un des premiers et le dernier maillon de la protection de l'enfance. Ainsi, lorsque la prévention spécialisée voit ses moyens diminués ou pire, qu'elle disparaît. Ce sont tous les acteurs de la protection de l'enfance qui en subissent les conséquences.

Montrons, à travers cette mobilisation à Monsieur Poiret, président du conseil départemental du Nord que nous ne sommes pas invisibles et que nous ne lâcherons rien, aucun poste, aucun territoire d'intervention, aucune famille accompagnée !

Nous serons présents le 6 Février 2025 à 14h Place de la République afin de nous rendre vers le conseil départemental du Nord et faire entendre nos revendications. Non au démantèlement de la prévention spécialisée ! La prévention spécialisée n'est pas une variable d'ajustement budgétaire !

**C'EST ENSEMBLE QUE NOUS POURRONS CONSTRUIRE UN RAPPORT DE FORCE  
POUR DÉFENDRE NOTRE CHAMP PROFESSIONNEL. C'EST NOUS, LES SALARIÉS,  
QUI SOMMES LA FORCE DES ASSOCIATIONS, AINSI MOBILISONS-NOUS  
NOMBREUX !**



**POUR CELA NOUS SERONS DANS LA RUE  
SUR LILLE LE 6 FÉVRIER 2025 14 H PLACE  
DE LA RÉPUBLIQUE !**

PÉTITION À SIGNER